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WOCHENBOTSCHAFT DES HEILIGEN JOSEF, ÜBERMITTELT IM MARIENZENTRUM VON
FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRASILIEN, AN DIE SEHERIN SCHWESTER LUCÍA DE JESÚS

Bevor du versuchst, dein Leben zu einem Ausdruck der Heiligkeit zu machen, versuche zuerst,
Mein Kind, dein Herz, dein Denken und deine Absichten heilig zu machen. Dort spielen sich die
größten Kämpfe ab, dort, wo niemand es sieht, wo nur Gott es betrachtet. Dort muss sich deine
Umwandlung festigen.

Wenn die Heiligkeit in deinem Herzen wohnt, wird dieses nach und nach dein Denken umwandeln
und es dazu bringen, sich einer Höheren Liebe hinzugeben.

Wenn die Heiligkeit in deinem Denken wohnt, wird es deine Absichten umwandeln, und es wird
keine versteckten Absichten in dem geben, was du tust oder ausdrückst, denn die Transparenz des
Denkens wird sich in den Absichten deines Bewusstseins widerspiegeln.

Und wenn die Heiligkeit in deinen Absichten wohnt, dann wird dein Leben heilig sein, dann werden
deine Handlungen heilig sein, dann wird alles, was du ausdrückst, heilig sein. Suche nicht den
umgekehrten Weg, versuche nicht, außerhalb dessen zu sein, was in dir noch im Begriffe ist, sich zu
festigen.

Der Weg zur Heiligkeit ist ewig, und das Wichtigste auf ihm ist nicht sein Ergebnis oder wie er sich
durch jene, die ihn leben, der Welt zeigt. Das Wichtigste des Weges der Heiligkeit ist der Prozess,
den er im menschlichen Bewusstsein verwirklicht; das Wichtigste des Weges der Heiligkeit ist die
Integrität, mit der er - von innen nach außen - gelebt wird.

Und wenn diese innere Umwandlung wirklich und wahrhaftig ist, dann geschieht sie nicht nur
individuell, sondern in allen Wesen und spiegelt sich im gesamten Leben wider. Darin wurzelt die
Größe und die Kraft des Strebens nach Heiligkeit, welches in Wirklichkeit die Erfüllung der
Absicht Gottes für alle Wesen ist.

Heilig zu sein bedeutet, die Einheit mit Gott in euch selbst zu finden und zu erlauben, dass diese
Einheit sich auf alle Räume des Bewusstseins ausdehnt, vom Herzen auf das Denken übergeht, vom
Denken auf die Absichten und von den Absichten auf alles, was der Mensch ausdrückt. So wirst du
verstehen, dass Gott durch Seine Geschöpfe Heilig ist, und sie heilig sein werden, weil Er Heilig ist.

Die Einheit mit dem Schöpfer ist das, was das Bewusstsein umwandelt, deshalb bitten Wir euch
immer, zu beten und dies mit dem Herzen zu tun, denn dort beginnt Gott im Zentrum eurer Wesen
zu herrschen.

Werde nicht müde, Mein Kind, diesen Weg zu gehen. Werde nicht müde, zu beten und im Gebet die
Quelle des Friedens und der Umwandlung des Bewusstseins zu finden.

Du hast Meinen Segen dafür.

Dein Vater und Freund,

Der Keuscheste Heilige Josef


